

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Isarvorstadt-Ludwigsvorstadt

Dienstag, 21. März 2023



Antrag: Photovoltaik Jetzt!

Der BA2 möge beschließen

Die Stadt wird aufgefordert dafür zu sorgen, dass die og Liegenschaft so schnell wie möglich mit einer maximalen Photovoltaikanalage ausgestattet wird.

Begründung:

Die Stadt München hat im Dezember 2019 den Klimanotstand ausgerufen und sich das Ziel gesetzt, bis zum Jahr 2035 klimaneutral zu werden. Die Photovoltaik (PV) ist eine der wichtigsten Säulen der Energiewende, es muss so viel Strom wie möglich aus der Photovoltaik gewonnen werden. Im Stadtbezirk 2 gibt es viele geeignete Flächen s. Solarpotenzialkarte für München (muenchen.de). Eine sehr gut geeignete Fläche ist die o.g. Liegenschaft.

Bisher noch nicht in Solarpotenzialkarte aufgenommen.

Es scheinen noch mindestens weitere 3/5 möglich zu sein, so dass vermutlich insgesamt mindestens 200KWp möglich sind.

Wir freuen uns natürlich über die bereits realisierten 75 kWp auf den beiden nördlichen Gebäudeflügeln. Wenn man das Bild des Gesamtobjekts betrachtet, wird aber klar, dass viel mehr möglich ist. Die Stellungnahme vom 21.4.2022 auf den BA Antrag 20-26/B 03488 können wir, angesichts der prekären Energieversorgungssituation und der Änderungen der Gesetze zur Photovoltaik, also nur bedingt nachvollziehen. Gerade die Kombination aus Dachbegrünung und Photovoltaik funktioniert sehr gut – wie uns in anderen Bauanträgen immer wieder beschieden wird.

Initiative: Beate Bidjanbeg / Martina Weinberger

SPD-Fraktion im Bezirksausschuss 2

Beate Bidjanbeg

Dr. Barbara Turczynski-Hartje

Martina Weinberger

Franz Bruckmeir

BA-Geschäftsstelle

Tal 13, 80331 München

Telefon (089) 22 80 26 66

bag-mitte.dir@muenchen.de